

Floristin für „Award“ nominiert

Fürstenfeld: Lisa Maria Schneider-Marth im Rennen um „Nachfolgerin 2022“.

Unter den zwölf Betrieben, die von der WKO Steiermark für den „Follow me Award“ 2022 nominiert wurden, befindet sich auch Blumen Preinsberger in Fürstenfeld. Die Blumenhandlung wird von **Lisa Maria Schneider-Marth**, die für den Bezirk Hartberg-Fürstenfeld um den Titel „Nachfolgebetrieb des Jahres“ kämpft, erfolgreich geführt. Zum Start der Wahl mittels Online-Voting oder per Unterschriftenliste direkt im Geschäft, besuchten der neue Obmann der Wirtschaftskammer-Regionalstelle Hartberg-Fürstenfeld, **Christian Sommerbauer**, und Regionalstellenleiterin **Simone Pfeifer** die junge Unternehmerin. Sie führt den Familienbetrieb, der im kommenden Jahr sein 100-jähriges Bestehen feiert, in vierter Generation und will diesen zum Jubiläum erweitern und modernisieren.



Christian Sommerbauer und Simone Pfeifer gratullierten Lisa Maria Schneider-Marth zur Nominierung als Vertreterin des Gesamtbezirks. www

Bis Ende Oktober kann abgestimmt werden. Die Gewinner in den beiden Kategorien „Familieninterne - und Familienexterne Nachfolge“ werden „On Air“ am 14. November auf Antenne Steiermark bekannt gegeben. „Beim Follow me Award stehen Betriebe im Mittelpunkt, die

den Generationenwechsel erfolgreich gemeistert haben. Lisa Maria Schneider-Marth ist das beste Beispiel dafür“, so Christian Sommerbauer. Abstimmung: Online auf <http://followme.nachfolgen.at/voting/> oder offline bei Blumen Preinsberger mit Unterschrift auf der Unterschriftenliste.